



## Chor-AG

Schon seit vielen Jahren gibt es an der Franckeschule einen Schulchor für die Kinder der 3. und 4. Klassen. Die Leitung wurde vor fünfzehn Jahren von Frau Kijonka übernommen. Im Schuljahr 2009/10 wurde für die Kinder der 1. und 2. Klassen ebenfalls ein Chor gegründet, der Spatzenchor. Er wird von Frau Geffers geleitet. Mit der Pensionierung von Frau Kijonka hat Herr Kleemann mit Beginn des Schuljahres 2018/19 die Leitung des Chores der 3. und 4. Klassen übernommen. Die beiden Chöre proben in der Aula. Der Schulchor 3./4. Klassen probt dienstags von 13.15-14.45 Uhr, der Spatzenchor probt mittwochs von 11.45-12.30 Uhr.

In beiden Chören wird den Kindern der Spaß am Singen vermittelt, indem sie ihre Stimme kennenlernen, Atem- und Einsingübungen machen und viele, sowohl altbekannte als auch moderne Lieder, teilweise in verschiedenen Sprachen, erlernen. Sie singen dabei teils a cappella, teils mit Begleitung von der Gitarre, dem Klavier oder einer CD.

Wer also Spaß am Singen hat und etwas Durchhaltevermögen beim Auswendiglernen der Liedtexte mitbringt, kann sich gerne bei Frau Geffers oder Herrn Kleemann melden. Die Anmeldung ist immer zu Beginn des neuen Schulhalbjahres möglich.

Natürlich nutzen beide Chöre auch Gelegenheiten öffentlich aufzutreten, um ihr Können einem Publikum vorzustellen. So treten sie häufig bei Schulveranstaltungen, wie Einschulungsfeiern, Verabschiedungen, Schulkonzerten und beim Treppenhaussingen im Advent auf, aber auch außerhalb der Schule, z.B. in der Vorweihnachtszeit im Seniorenheim oder auf dem Weihnachtsmarkt. Die damit verbundenen Vorbereitungen, die positive Aufregung und das Erfolgserlebnis sind wichtige Erfahrungen für die Kinder. Bei ihren Auftritten werden die Chöre oft auch vom schuleigenen Orchester begleitet. Die Kinder spüren hier, wie viel Freude das gemeinsame Musizieren bereitet.

Der Chor der 3. und 4. Klassen ist zudem Teil des „Frankfurter Grundschulchores“, einem Zusammenschluss von Grundschulchören aus dem Frankfurter Stadtgebiet. Er singt bei besonderen Anlässen, wie z.B. bei Auftritten im Frankfurter Römer oder bei Konzerten in der Alten Oper oder in der Paulskirche.

Mehr Informationen zum Frankfurter Grundschulchor sind auch unter der Rubrik „Musikalische Grundschule“ zu finden.

